

Naturschutzgruppe Unteres Aalbachtal e.V. Bettingen



Unser Projekt:

„Neues Leben auf der Insel“

- Idee:** Gemeinsam mit allen Anwohnern aus der vorhanden, lieblos gestalteten Verkehrsinsel ein Paradies für Insekten entstehen zu lassen.
- Plan:** Passend zu Bettingen:
ein Buntsandsteinhaufen mit Steingarten in dem sich vielleicht auch mal Eidechsen heimisch fühlen,
ein Sandarium mit entsprechenden Futterpflanzen als Nistplatz für Wildbienen, eingefasst durch Trockensteimmäuerchen,
ein Totholzhaufen als Lebensraum für Hummeln und Winterquartier für Igel,
ein Insektenhotel für alles was schwirrt und fliegt,
an beiden Enden kleine Blumenwiesen, die möglichst viele Insekten auf die Insel locken.
- Umsetzung:** Nach abgestimmter Planung wird die Oberdecke entfernt, Sand aufgeschüttet und die Grobplanie erstellt. Dann beginnt in Gemeinschaftsarbeit die Gestaltung (unter den dann geltenden Corona Bedingungen).
Das Insektenhotel soll in Segmente unterteilt und von den anwohnenden Familien gestaltet und abschließend durch alle Beteiligten auf der Insel errichtet werden.

Das Projekt soll im Frühsommer beginnen und zeitnah abgeschlossen werden. Über möglichst zahlreiches Feedback bei der Planung und viel Engagement bei der Umsetzung würden wir uns sehr freuen.

Es ist ein Projekt von Bettingern für Bettinger - gesponsert durch das Ministerium für ländlichen Raum und Verbraucherschutz Baden Württemberg

